



しらやま

白山小学校だより No.44

令和3年3月8日



桃の節句のサプライズ！



PTA会長小原さん

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、学校のいろんな活動が制限されました。行事も中止になったり、縮小になったりしました。そこで、皆さんの笑顔や喜ぶ姿を見たくて、白山小学校と五中のお父さんやお母さんたちが「コウノトリのイルミネーション」をサプライズで作成しました。この1年がんばった皆さんにプレゼントします。これからもコロナに負けず、明るい学校生活を送ってください。



全校朝礼 (3月3日)



「有終の美を飾りましょう」

・有終の美を飾るためには、残りの生活の過ごし方がとても大事になってきます。そのために心がけてほしいことが、3つあります。

①「学習のしめくり」をすること。それぞれの学年で学習することをしっかり身につけて、卒業や進級ができるようにしましょう。

②「自分を見つめ直す」こと。自分が立てためあてや目標が達成できているかどうか、振り返ってみましょう。まだできていないことがあれば、あきらめずにチャレンジしよう。

③今の学年ですること全力で取り組み、楽しい思い出をたくさん作りましょう。



3月の生活目標「1年間の生活を

振り返りましょう」

- ・これまで毎月の生活目標を意識して生活してきました。今もできていますか。
- ・振り返り用紙を見ながら、今の自分ができているか、確認してみましょう。
- ・できていないものがあれば、今月の自分のめあてや目標を立て、今月中にできるようにして次の学年へ進みましょう。



「1年間の振り返りについて」

- ・みんなが感染症対策に一生懸命取り組んだおかげで無事3月を迎えることができました。
- ・ワクチン接種が始まったことや一部の緊急事態宣言がなくなったこと、福井県内での感染者数が減ってきていることなどを耳にすると、もう収まったような気持ちになります。
- ・まだまだ油断できる状況ではないので、3月以降も今まで通り感染症対策を続けていきましょう。

